

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Ce week-end, « Le cirque de l'Impossible »

« Le cirque de l'Impossible » sera présenté au public ce prochain week-end. Le résultat d'un travail intergénérationnel.

Depuis trois ans, l'association Les Arts P'tits Culteurs tisse un lien très fort avec l'Etablissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) des Deux-Châteaux. Cette année, elle est le trait d'union entre les jeunes acteurs de l'Atelier théâtre de la Roulotte, les jeunes cirassiens de la compagnie Carna, basé à Parthenay, sous le couvert d'Anne-Charlotte Mary, et les résidents des Ehpad de Château-Bourdin et de Mazières-en-Gâtine.

« Le cirque de l'Impossible » réunira sur scène des acteurs de 7 à 93 ans. « Il se passe des choses étranges dans ce cirque. Hannah, Billy, le chien policier Fizzy et l'inspecteur Moineau parviendront-ils à déjouer le plan diabolique d'Armittage Shank, qui fait régner la terreur sur la troupe ? » Ce spectacle tout public sera présenté à la salle socioculturelle de Mazières-en-Gâtine, samedi 16 juin à 18 heures et dimanche 17 juin à 14 heures. Cette deuxième séance sera suivie, à 16 h 30, d'un spectacle de cirque intimiste : « Elle (s) », créé et interprété par Anne-Charlotte



De gauche à droite : Sonia Renaud, Anne-Charlotte Mary, Françoise Faucher, accompagnatrice du projet théâtre, Jean-Michel Giret, qui a peint l'affiche, Yvette Deligné, habilleuse, Stéphanie Mary, animatrice et Patrice Juin.

Mary, sur une mise en scène de Sylvie Martin. Participation au chapeau pour Les trois représentations (1). Patrice Juin, de l'association Les Arts P'tits Culteurs, dirige l'Atelier théâtre de la Roulotte. Il expose cette complicité : « C'est la continuité de 3 ans de travail en collaboration avec les Ehpad. Cette histoire autour du cirque a débuté en septembre. Anne-Charlotte organise des ateliers cirque pour les enfants de 4 à 18 ans. Nous avons eu envie de faire travailler nos deux groupes en commun. »

14 résidents des Ehpad participent

aux ateliers mis en place par les animatrices Stéphanie et Florence. Sonia Renaud, directrice des deux sites, confie : « Les enfants font découvrir d'autres activités. Ce sont des temps forts avec les résidents, où tous peuvent participer, même s'ils n'ont pas toutes les capacités motrices. Peu importe son âge, on participe à un collectif, on se dépasse pour un projet commun. »

(1) Réservation conseillée au 05 49 94 66 71 ou par courriel : lagardepj@wanadoo.fr